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Compte-rendu du 2e  Conseil d’école 
Mardi 16 Mars 2021 

Présents (en visioconférence) : 
Mmes Obadia, Robleda (AIPE), et Mr Perron (FCPE) représentants des parents d’élèves ; 
Mmes Bas, Bonamy, enseignantes ;  
Mme Compère, directrice ; 
Mme Dousse, adjointe à l’enfance/jeunesse/seniors ; 
Mr Florent Auvin, directeur du périsscolaire ; 
Excusés : Mme Ducasse, inspectrice de l’EN, Mmes Lemaire d’Autréaux et Defer (Rased) enseignantes.  
Début du conseil à 18h35. 
 
1. Bilan du périscolaire.   
Présentation du nouveau directeur depuis le 5/03/21 : Florent AUVIN. 
Stabilité du mode de fonctionnement et des effectifs, recrutement de Sofia pour les PS. 
Questions des parents : quelle gestion des conflits, quelle liaison avec les parents des enfants concernés, quelle 
formation des animateurs sur le sujet de la violence ? 
Mme Dousse fait remarquer que la situation sanitaire est très contraignante, parfois stressante pour les enfants, et que 
le terme « violent » est peut-être excessif pour des bousculades de quelques enfants turbulents. Les animateurs sont 
recrutés avec le Bafa. Le service Enfance leur apporte une aide au quotidien et une formation continue pendant l’année. 
Mr Auvin propose de partager son expérience avec son équipe. 
Mme Compère rappelle que le sujet a été évoqué au 1er conseil d’école et propose à Mr Auvin de reprendre les projets 
communs (jardinage et règles de vie). 
 
2. Bilan de l’exercice PPMS et nouveau protocole sanitaire. 
Un exercice du Plan particulier de Mise en Sécurité a eu lieu le 15/12/2020 dans le bassin de SQY, avec pour thème 
« intrusion ». Les objectifs étaient : se cacher silencieusement en respectant les gestes barrières et faire remonter 
l’information au 17 (simulation). L’exercice a duré 7 mn pour les 72 élèves présents, déclenché par 2 coups de sifflet 
dans le hall. 1 classe s’est cachée dans la salle de motricité et les 2 autres classes dans leur salle, sous les tables. Les 
enfants étaient préparés avec lecture d’albums et affiches « Panda » à réagir à des consignes en silence pour se 
cacher et ont été très silencieux. La transmission d’un signal audible pose problème. Un système visuel serait adapté 
mais onéreux. Un sifflet individuel par enseignante a déjà été demandé. 
Prochain exercice PPMS « risques majeurs » le 2/04, confinement simple (tempête) ou amélioré (risque chimique). 
Un nouveau protocole sanitaire est en application depuis le 1/02/2021, mis à jour quotidiennement par une FAQ (foire 
aux questions). Les dernières consignes du 9/03 précisent l’éviction de 7 à 10j pour les cas contact à risque. En cas de 
variant sud-africain ou brésilien, isolement 7 à 14j pour les contacts à risque, et fermeture de classe pour un élève 
positif avec isolement de 10 à 24j. Il faut suivre l’évolution des consignes très régulièrement. Les informations sont 
transmises par mail et sur le site de l’école. Remerciements à l’infirmière scolaire Mme Samira AMZAL. 
Nous comptons sur le civisme des parents pour surveiller l’apparition de symptômes du Covid (fièvre, fatigue, maux de 
tête, douleur musculaire, toux, maux de ventre …), prévenir l’école et justifier au retour d’un enfant d’avoir consulté un 
médecin ou fait un test, suivant les règles de contact-tracing en milieu scolaire « tracer-tester-isoler » 
Les tests salivaires seraient proposés dans 2 écoles de la circonscription (une à Voisins et une à Magny). 
 

3. Carte scolaire et prévision des effectifs. 
L’école compte à ce jour 82 élèves : 

- 27 élèves ( 21 PS / 6MS) dans la classe bleue de Mme Marie-Laure Bas ; 
- 29 élèves MS  dans la classe verte de Mme Anne Bonamy ; 
- 26 élèves GS dans la classe rouge de Mme Caroline Compère et Mme Emilie LEMAIRE D’AUTREAUX. 

Prévision des effectifs : 27 enfants nés en 2018 annoncés, à ce jour seulement 12 inscrits via portail mairie. 
+22 MS + 34 GS, total 83. Pas de fermeture prévue à la prochaine rentrée pour notre école. 
La carte scolaire est désormais régie par IPS (indice de position sociale) qui remplace la grille Noder. C’est une 
description du milieu familial et des catégories socio professionnelles des 2 parents. L’école Corot a un Ips de 137.  



4. Demandes de travaux  
Réponses du 9/12/20 aux questions du 1er CE : demandes refusées (auvent, portes d’entrée hall et serrure, fenêtres 
oscillo battantes), et demandes à étudier : aménagement des toilettes du dortoir (en attente du retour de l’architecte) et 
travaux de peinture des classes M1 et M4 (suite aux travaux et inondations). Refus de protection du poteau du préau de 
Bouskidou (arrêtes saillantes), qui est utilisé plus souvent en raison du zonage de la cour. 
Nombreuses inondations cette année : 11/05/2020 (toute l’école), 11/12/2020 (dalle tombée pendant la classe M4), 
11/02/2021 (bureau de direction), avec des dégâts matériels, pas encore pris en charge par l’assurance et en partie dûe 
aux feuilles mortes sur le toit (10 sacs ramassés en décembre). Est-il possible de prévoir davantage que 2 nettoyages 
par an du toit du côté des arbres (classe M4), en particulier en automne ? 
Le salage des cours de récréation n’est pas prévu en cas de gel important. La mise à disposition de bacs de sel est 
demandée. Un cheminement doit être fait entre le périscolaire et le préau, ainsi qu’aux abords de l’école. 
Mme Dousse se renseigne sur ces demandes. 
Mme Compère remercie pour le cahier d’intervention rempli par les agents extérieurs présents dans l’école (sécurité). 
Mme Robleda demande une information sur les brûlures de type chimique, constatées sur une élève. Mme Dousse 
confirme qu’une enquête est en cours car la situation est incompréhensible. Mme Amzal est tenue informée. 
 
5. Evaluations et remise des cahiers de réussite.  
Les cahiers de réussite ont été remis aux parents le 8 février. Des entretiens téléphoniques ont été proposés à chaque 
parent du 8 au 12 février, en moyenne 15mn par parents, soit environ 6h par classe. Echanges riches et privilégiés. 
En GS, une évaluation nationale « Pour une entrée réussie au CP » a eu lieu de novembre à janvier, sur des items de 
maths et français. Le taux de réussite de la classe est de 83 %. Les résultats ont été expliqués lors des échanges 
individuels avec les parents, ainsi qu’un graphique de bilan. Pour les élèves en difficulté, un suivi Rased et un bilan par 
le médecin scolaire sont proposés. Mme Emilie Defer intervient depuis le 5 mars pour un petit groupe de 3 élèves 2 fois 
par semaine 40mn dans la classe M3 pour faire de la remédiation en langage (principe alphabétique et phonologie). 
 
6. Bilans de santé des MS et des GS. 
*MS : organisé par la PMI de Guyancourt : Mme Chaillol infirmière (3 infirmières différentes à Magny) et les Dr Stuber et 
Dr Chenailler médecins, du 28/01 au 4/03, puis bilan avec Rased et retour à l’équipe enseignante. La présence des 
parents n’a pas été sollicitée cette année, en raison du protocole sanitaire, sauf quelques cas exceptionnels. Les 
parents qui souhaitaient assister aux bilans seront vus à Guyancourt (4 sur 35). C’est un outil de dépistage important, 
avec un avis professionnel extérieur sur d’éventuelles difficultés d’un enfant. 
*GS : bilans envoyés fin janvier, puis fiches de renseignements confidentiels renvoyées en mars, puis signalement de 
certains enfants par équipe enseignante et visites médicales sur rdv, proposées à l’école Weiss le mercredi par le 
médecin scolaire Dr Catherine Fournier. 

 
7. Projets pédagogiques. 
*Activités Pédagogiques Complémentaires (APC) de 11h45 à 12h15, suivant les besoins, en petits groupes, MS et GS.  
* Les MS font maintenant un temps calme chacun dans leurs classes, et Mme Compère fait un atelier de phonologie 
avec 1 groupe de GS le jeudi apm, pris sur le temps de décharge administrative. 
-  Défrichage du potager et plantation de bulbes et fleurs d’automne avec l’aide de René Moenne de l’association 
Magny en Transition, qui est venu tailler nos pommiers. 
- Fête du conte : intervention de 2 conteuses de la médiathèque de Magny (lecture d’albums et kamishibai) le 26/01. 
- Fête des galettes : ateliers cuisine et réalisation de couronnes dans chaque classe le 29/01. 
- Carnaval : « défilé » costumé dans l’école (avec distanciation des 3 classes) le 2 mars. 
- Utilisation de robots (beebot/bluebot) pour apprendre à programmer des déplacements sur un quadrillage (GS). 
L’Espace Numérique de Travail (OZE) qui remplacera le site d’école sera mis en place en septembre. 
- Salon du livre LIRENVAL : sélection de 5 albums autour du thème de l’histoire, participation de tous les élèves pour 
choisir leur livre préféré. Le 9 avril : intervention de l’illustratrice Marianne BARCILON dans la classe des GS, et 
spectacle de lectures musicales pour les PS et MS (1 musicien et lectures de plusieurs albums dont Spioutnik). 
- Piscine et gymnase fermés pour le moment, en raison du protocole sanitaire. 
- Prêt de matériel Usep demandé (kinball, tir à l’arc, athlétisme…), grâce aux cotisations Usep, en remplacement des 
rencontres sportives, pour des activités spécifiques de coopération et d’entraide etc... 
- Randonnée dans la forêt, organisée comme activité sportive en extérieur, 1 fois par mois à partir d’avril, pour les 3 



classes en matinée. Les parents accompagnateurs sont les bienvenus, la date sera précisée ultérieurement. 
- Tennis : projet départemental « De la cour au court » pour les MS et GS : prêt de matériel du 7/06 au 2/07. 
- Portrait : projet départemental en arts visuels en cours dans l’école, avec restitution à Port Royal du 28/05 au 6/06. 
- Rucher pédagogique : visite pour les MS et GS à Port Royal en fin d’année, en lien avec le jardin médicinal. 
- Ferme de Grignon le 6/07 pour toute l’école : découverte des animaux et atelier fabrication du beurre. 
 
Les parents proposent une animation cirque au sein de l’école pour 140€/classe, une vente de chocolats (initiatives) et 
une vente de plantes de la Jardinerie de Chevreuse, ainsi qu’une chasse aux trésors chez les commerçants pour 
remplacer la fête d’école.  
Mme Compère remercie les parents de ces initiatives et propose que le budget de la coopérative soit étudié après les 
ventes réalisées par les parents. Le déplacement dans la ville est soumis à autorisation auprès de la police municipale 
et la sécurité est compliquée en période de restrictions sanitaires. L’idée d’un jeu d’orientation dans le quartier est à 
garder pour l’année prochaine. 
 
Une réflexion autour de la végétalisation de la cour est à l’étude, en lien avec Mme Renard. Une réunion a eu lieu le 
30/11/20 pour présenter le projet de notre école, pour débitumer la cour et replanter des arbres. Le but est de permettre 
aux enfants d’être en contact avec la nature, recréer une biodiversité dans la cour et rafraichir en période de canicule. 

 
 

8. Bilan du budget de la coopérative scolaire. 
Présenté par Mme Bas. 
Dons des parents : + 601  € (vente des photos en hausse) 
Dépenses : - 135 € (plantations et livres de Lirenval). 
 

Solde actuel : 1372  €.   
A venir : 721 € ferme de Grignon. 
 
 
Prochain conseil d’école du 3e trimestre le 18/06/21. 
Fin du conseil à 20h28. 
Signature de la présidente Mme Compère :    Signature de la secrétaire Mme Bonamy : 
 
 
 
. 

Signature des parents : 
Date :              


